

Interpellation SP-Fraktion:**«Umsetzung Sparpaket: Was plant die Regierung?»**

Der Kantonsrat hat der Regierung in der Februarsession 2021 einen massiven Sparauftrag erteilt. Nachdem im Rahmen der Aprilsession 2021 einem Vorstoss zur Aussetzung des Sparpaketes die Dringlichkeit von Regierung und Rat abgesprochen worden ist, ist davon auszugehen, dass sich die Regierung nun intensiv mit der Umsetzung des Sparpakets auseinandersetzen wird.

Bis jetzt ist das Sparpaket von 120 Mio. Franken eine abstrakte Angelegenheit, dessen Auswirkungen von der Bevölkerung und den Institutionen noch nicht abgeschätzt werden können.

Damit eine gewisse Transparenz geschaffen wird, bitten wir die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Auf welches Vorgehen hat sich die Regierung zur Umsetzung des Sparpakets geeinigt?
2. In welchen Bereichen muss mit einem Abbau gerechnet werden?
3. Muss mit Einsparungen etwa im Bereich der Bildung, der Ergänzungsleistungen, der sozialen Institutionen oder der Prämienverbilligung gerechnet werden? »

20. April 2021

SP-Fraktion